

L'INDER remet le drapeau aux basketteuses qui participeront au tournoi de Nantes



La Havane, 1er juin, (RHC).- Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, a remis à l'équipe cubaine de basket le drapeau qu'elles défendront au tournoi préolympique qui se disputera à Nantes, en France, du 13 au 19 juin.

Au cours d'une modeste cérémonie, Antonio Becali a remis le drapeau à Kenia Noblet, choisie comme la meilleure basketteuse du championnat FIBA Amériques qui s'est disputé l'année dernière à Edmonton, au Canada.

Les Cubaines sont décidées à s'employer à fond car c'est leur dernière chance de décrocher un billet pour les Jeux Olympiques au mois d'août.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/95369-linder-remet-le-drapeau-aux-basketteuses-qui-participeront-au-tournoi-de-nantes>



Radio Habana Cuba